



Profesores de la USAL participan en la serie educativa 'Universo sostenible'

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca participa en la segunda entrega de la serie audiovisual 'Universo sostenible', emitida por La 2 de Televisión Española (TVE). A la pregunta '¿Qué aporta la tecnología a la educación?' respondió el capítulo emitido ayer miércoles a través del programa 'La aventura del saber'. En este espacio, el profesor del Departamento de Teoría e Historia de la Educación de la Universidad de Salamanca, José Manuel Muñoz, analizó cómo se desarrolla el aprendizaje utilizando las nuevas tecnologías.

En esta segunda temporada de 'Universo Sostenible', diferentes expertos e investigadores del Estudio salmantino abordan grandes temas de interés social. Esta segunda entrega incluye también un capítulo sobre enfermedades tropicales, cuya emisión está prevista para el próximo 18 de diciembre, y en el que participa el profesor Antonio Muro, catedrático de Parasitología de la Universidad de Salamanca y también decano de la Facultad de Farmacia.